



週報

入間ロータリークラブ



2018-2019 RI 会長:バリー・ラシン RI2570 地区ガバナー:茂木正 会長:齋藤栄作 幹事:豊田義継

第 25 号 3054 回例会 2018 年 12 月 27 日 (木)

年越し蕎麦例会

■西山荘

■点鐘 12:30

<❀会長の時間❀> 齋藤栄作会長

そば打ち、配膳をしていた
だいた會員の皆様ありがとう
ございました。お陰様で美味
しい手打ち蕎麦をいただくこ
とが出来ました。



12 月 22 日、「冬至」は今年最後の 24 節
気でした。「冬至」とは 1 年で最も日が短い
日で太陽の力が弱まった日とされています。
この日を境に再び力が甦って来ることから、
陰が極まり再び陽が帰る日という「一陽来
復」ともいわれています。春に向けて陽が
増加してゆくことを感じながら時を過ぎて
見るのも良いかも知れません。

年越しそばにも先人の想いが込められて
おり大晦日に縁起を担いで食べる習慣が出
来上がりました。そばは細く長いことから
延命、長寿を願ったものであるという説を
私は受け入れています。またそばは風雨に
たたかれてもその後の晴天で日光を浴びる
と元気になる事から健康の縁起を担ぐもの
とされています。健康は昔から最も大事な
事柄であったのです。

「習慣、慣習はやがて文化となる」という
場面に私は何度か遭遇しました。1987 年に
私が設立した株式会社豊岡大黒屋は香港に
支社をもち中国福建省から烏龍茶の茶葉を
輸入する会社でした。当初は 180 cc の缶、
その後 360 cc 缶にその後ペットボトルに容
器が進化して行きました。その後ペットボ
トル入り緑茶が爆発的にヒットしました。

当初、煎茶文化が隅々まで行き届いている
日本でこのペットボトル入り緑茶は、はた
して売れるのかという疑問さえありました。
ところがこのペットボトル入り緑茶は現在
私たちの生活の中に当たり前存在し日本
中のお茶の文化(煎茶)をも変えてしましま
した。お茶は急須に茶葉を入れてお湯の温
度を気にしながら茶碗に注ぐ。食事の時に
は毎食お茶がこのようにして飲まれていま
した。現在は急須、茶碗がある家は随分と
少なくなりペットボトルのお茶がそれらに
代わっています。現在の日本の生活様式に
あったもので、便利性・合理性を兼ね備え
たものであれば、わずか 30 年足らずで文化
をも変えてしまうのです。その反面、儀
式性、専門性は失われ必要性が低くなって
しますのですが。

本日を持ちまして 2018 年の例会はすべて
終了致しました。ありがとうございました。
これから迎える 2019 年が皆様にとって幸
おおき年になります様にお祈りして会長の
時間といたします。



「つきじ」のご主人、築地重幸様のご指
導のもと、頑張って 2 年前より細く長く
上手に蕎麦が打てました。



はクラブへ顔を出して貰えるような仲になって欲しいと、地区事務局からお願いが有りました。

<ロータリー美術館> 宮寺成人館長

1/10のロータリー美術館への出品宜しく
お願い致します。又、20日IMのプログラムも完成が近くとなりました。

<出席報告> 白幡英悟委員長

| 会員数 | 出席数 | 出席率 | 前々回修正率 |
|-----|-----|--------|--------|
| 44名 | 26名 | 61.90% | 70.00% |

事前欠席連絡 18名

<幹事報告> 豊田義継幹事

1月ロータリーレート 1ドル 112円

●委員長報告

<カウンセラーとして> 一柳達朗会員

12月2日に川越東武ホテルにて行われた
カウンセラー会議及び米山記念奨学部門ク
リスマス会にカウンセラーとして参加。会
議の中で話し合われた事を報告します。

- ・今年も継続の熊谷RCのキリカさんが結婚され無事女の子を出産されました。
- ・カウンセラーから連絡しても、返信が来ない事が多い奨学生がいる。
- ・米山記念奨学生が例会に出席しているその時間帯に学校の授業が有った場合、授業は欠席扱いとなってしまう。欠席扱いにならない様にして欲しいと、地区事務局から大学側に交渉して貰えないか？
- ・地区事務局は大学側に交渉は出来ず、各クラブから大学側に交渉して」との事。
- ・カウンセラーからは「この件に関して他地区も同じ悩みを抱えている学生さんも沢山いると思うので、RC全体の事として今後議論して行きたい」となりました。
- ・奨学生は最低月1回の例会出席義務。時間が許されれば月2回でも3回でもOK。
- ・卒業した奨学生と元カウンセラー及び各クラブは、その奨学生と連絡を取っているのは全体の1/3、あとの1/3は年賀状、残りの1/3は音信不通とのデータが有る。折角、米山記念奨学生として各クラブでお世話をした訳なので、元カウンセラーさん及び各クラブさんは卒業した奨学生と連絡を取り合って、何かの行事の時に

<ニコニコBOX> 木下登SAA

★2018年一年間ありがとうございます。

「齋藤栄作君、豊田義継君、木下登君、滝沢文夫君、岩崎茂君」

★初めての蕎麦打ち体験とても楽しかったです。築地さん、馬路さん、繁田さんありがとうございました。「一柳達朗」

★早退いたします。「関根靖郎君」

本日¥7,000 累計¥506,000

■回覧、配布物

- ① 地区大会開催のご案内
- ② 1/17 新年会出欠席表
- ③ 他ロータリークラブ週報&お知らせ
- ④ 12/14 入間市に

「入間市の英語教育並びに新世代教育推進の為の電子黒板用プロジェクター」 寄贈



発行 入間ロータリークラブ

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイッ斎竹 101号 Tel. 04-2964-1700 Fax. 04-2965-5788

■Email iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

■例会場：丸広百貨店入間店 6Fバンケットホール Tel. 04-2963-1111

■例会日：木曜日 12:30~13:30 ■会報委員長：水村雅啓

